

## Espectacular victoria en Betancuria de Ángel Bello y su Audi R8 LMS Ultra Evo

19/7/2025

**En una espectacular última manga, disputada bajo un intenso calor en la isla de Fuerteventura, el de Audi Canarias sumó su primera victoria en esta rampa, una más en la actual temporada. Con ella, el vigente campeón regional se hace más fuerte al frente del Campeonato de Canarias (CCM) cuando ya restan dos citas para concluir la temporada. Por otro lado, en la Clase 1, ya es virtual campeón en ese apartado.**

Ángel Bello y su Audi R8 LMS Ultra Evo han dejado su sello en la isla de Fuerteventura. Técnicamente, en su primera aparición real en esta rampa -hace un par de temporadas apenas pudo cubrir unos metros-, han logrado una victoria clave en sus apariciones a un nuevo título regional de montaña. Como mandan los cánones en esta disciplina, el tinerfeño amarró el triunfo en la segunda y definitiva manga oficial.

En entrenamientos, manga celebrada pasado el mediodía y, por tanto, con el calor como protagonista, instalaba su Audi R8 LMS Ultra Evo en la segunda posición entre los turismos. Su crono, 3:32.520, más allá de una primera referencia, le servía para tener un contacto real con el trazado y, a partir de ahí, ajustar pequeños detalles en el set-up de su unidad.

Unos instantes después, la Carrera 1 debía empezar a aclarar las opciones reales a la victoria, el objetivo que tenía marcado el de Ángel Bello Motorsport. En este intento la mejora en el tiempo era clara, 3:27.909, pero el tinerfeño repetía la segunda posición a casi tres segundos de la cabeza.

La parte positiva la encontraba en el conocimiento del terreno y en los ajustes milimétricos que recibía el Audi. Ángel Bello se sentía con confianza de cara al intento final y, si bien los puntos de la segunda posición le iban a seguir manteniendo en el liderato regional, ganar en la Subida de Betancuria ofrecería un horizonte mucho más claro justo antes de la llegada de la recta final de la temporada en el Campeonato de Canarias (CCM).

Con ese objetivo se lanzó a por todas, parando el reloj en un 3:22.411 que fue inalcanzable para el resto, haciendo suya la victoria con algo más de dos segundos de margen frente al segundo clasificado. Así, el de Audi Canarias logró un nuevo triunfo absoluto esta temporada, importante por el momento en el que ha llegado, y es que ya sólo resta la cita en Tenerife (Subida Los Loros / Campeonato de España) y en El Hierro (La Cumbre), ambas previstas para el mes de septiembre.

“Es un gran resultado para el campeonato, en el equipo estamos súper contentos con esta victoria”, aseguraba Ángel Bello al recoger su trofeo. “No teníamos referencias de otros años, lo que nos lo iba a poner más difícil, pero el coche está rodando a la perfección y yo me siento con mucha confianza”, subrayaba. “El certamen marcha por buen camino, pero aún faltan dos pruebas y hasta el final no hay nada escrito, así que debemos seguir planteando cada cita con la misma intensidad”, explicaba el de Ángel Bello Motorsport.

Los puntos logrados en Fuerteventura le destacan al frente del Campeonato de Canarias (CCM), además de adelantarle virtualmente el título en la Clase 1.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, 360° Fitness y Asador La Camella.